
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1941/2018 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Weiterentwicklung 
von Mainz zur Smart City (CDU) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand bei der Weiterentwicklung von Mainz zur Smart City? 
2. Wie oft und wann haben sich die Projektgruppen zusammengefunden? 
3. Welche Ergebnisse konnten bei diesen Treffen bisher erzielt werden? 
4. Welche Aufträge wurden danach wie angekündigt mit „Transform Local“ abgestimmt? 
5. Wie steht die Verwaltung zur Durchführung von Bürgerforen zum Thema Smart City und 

wann werden die Bürgerinnen und Bürger in den Entwicklungsprozess einbezogen? 
 
Wie bereits zur Anfrage 1519/2018 in der Stadtratssitzung vom 12.09.2018 beantwortet, wird 
die Verwaltung die Gremien im ersten Quartal 2019 über den weiteren Prozess informieren. 
 
 
Mainz, 21. November 2018 
 
 
 
gez. 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 

 
 
 


